



日之影
太
陽
と
橋
と
溪
谷
と

やまびこ

秋の遠足「丹助岳登山」：保護者の皆さんと登りました！

11月6日(金)は秋の遠足で丹助岳に登りました。(1～5年生のみ。6年生は修学旅行)今年も保護者の方々(13名)の協力を得ながら、みんなで楽しく安全に気を付けながら登ることができました。初めて登った4名の1年生も、片道5.5kmの山道をサンサン班の5年生リーダーに励まされながら、全員登りきることができました。頂上では、「お弁当の日」に合わせて作った手作り弁当をおいしそうに食べました。みんなでレクリエーションもできて楽しい1日となりました。

「来年もまた丹助岳登山がしたい」下山後の児童の感想がとても印象的でした。



第2回学校支援訪問

11月19日(火)、北部教育事務所、町教育委員会の先生方に来ていただき、第2回学校支援訪問を行いました。この訪問のねらいは、「児童が主体的に取り組み、深い学びのある」授業を目指しての授業改善です。

授業参観していただいた後、全体協議会を行いました。訪問していただいた先生方からたくさんのお褒めの言葉をいただくとともに、課題への助言もいただき、本校にとって大変意義ある会となりました。



竹灯籠づくり【3、4年生】

11月29日、3、4年生に、日之影町の伝統工芸である竹細工を体験させようと、「竹灯籠づくり」にチャレンジさせました。

講師に本校PTA会長、佐藤文昭さんにきていただき、制作していただきました。

約2時間、電動ドリルを使って穴を開け、ようやく全員完成しました。その竹灯籠にあかりを灯し、幻想的な光が広がると児童は大満足の様子でした。



